



El blockchain aplicado al sector de las aduanas

Se pretende que el sector se actualice debidamente a las exigencias de la era digital, utilizando las nuevas tecnologías como herramientas que aportan trazabilidad, transparencia, privacidad e inmutabilidad a los documentos.

La Asociación de Transitarios de Madrid, Ateia-Madrid, organiza el día 24 de octubre una jornada divulgativa sobre 'El blockchain aplicado a la aduana', para que los asistentes puedan conocer las ventajas de esta tecnología en el día a día de la actividad transitaria.

El objetivo es fomentar la digitalización del colectivo, teniendo en cuenta que se trata de un elemento clave para asegurar la continuidad de las empresas en el futuro próximo, cuando la tecnología estará cada vez más presente y la competencia será mayor.

Con esta convocatoria, se pretende conseguir que el sector se adapte y actualice debidamente a las exigencias de la era digital, utilizando las nuevas tecnologías como herramientas que aportan trazabilidad, transparencia, privacidad e inmutabilidad a los documentos, al tiempo que aumentan la eficiencia, la rentabilidad y reducen la posibilidad de fraude.

Además se ejecutará una operación de blockchain en directo en una plataforma digital, a la que se dará acceso a los asistentes para que puedan probarla durante un tiempo limitado.

Datos de la convocatoria

Lugar: Sede de Ateia-Madrid

Fecha: 24 de octubre de 2019